



Piercing & Permanent Make-up

Pflegeanleitung Permanent Make-up:

Es kann aufgrund der Behandlung mit den Pigmentiernadeln zu Hautrötungen, kleineren, vorübergehenden Entzündungen sowie Schwellungen der Haut kommen.

Das Farbergebnis kann in den ersten Tagen nach der Behandlung dunkler erscheinen, als das endgültige Farbergebnis. Dieses ist nach circa 14 Tagen sichtbar.

In den ersten 8 Tagen nach der Behandlung ist zu beachten

1. UV-Bestrahlungen sowie längere und bei intensiver Sonneneinstrahlung auch kürzeren Aufenthalte in der Sonne,
2. Sauna- und Schwimmbadesbesuche,
3. das Benutzen von Permanent Make-up- fremden Kosmetika und Reinigungsprodukten,
4. das Entfernen von Pigmentierkrusten,
5. dauerhafter Kontakt mit Wasser,
6. Sport in den folgenden 24 Std. zu unterlassen.

Träger des Herpes simplex Virus sollten sich vor und nach der Behandlung einer Lippenpigmentierung einer Herpesprophylaxe unterziehen. Auch bei Personen, die bisher kein Herpes hatten, kann durch eine Lippenpigmentierung Herpes auftreten und die Farben dadurch aufgeschwämmt werden.

In den folgenden 8 Tagen nach dem Pigmentieren, muss die Stelle ständig mit einem dünnen Film, einer guten, hautverträglichen und parfümfreien Fettcreme (Wir empfehlen Vaseline), eingecremt werden. Nach den 8 Tagen nur noch nach Bedarf.

Die auftretende Kruste auf der Pigmentierung darf nicht abgekratzt werden und sollte so lange wie möglich erhalten werden.

Nach 4-8 Wochen muss zwingend ein Nachtermin erfolgen. Nur durch diesen zweiten Termin kann die Haltbarkeit und Farbbeständigkeit sichergestellt werden. Zudem ist in dieser Zeitspanne die erste Nachbehandlung kostenlos.

Öffnungszeiten:

Mo., Di., Do. & Fr. 12.00 Uhr – 18.30 Uhr - Mi. 12.00 Uhr – 15.00 Uhr
www.the-rage.de